

# Jahresbericht des Präsidenten

vom 01. Februar 2021 bis 31. Januar 2022

## 1 Einleitung

Ein ruhigeres Jahr, Weg zurück zur Normalität, Corona steht nicht mehr im Vordergrund.

## 2 Zusammenarbeit im Vorstand, mit anderen Parteien und Behörden

Der Vorstand, bestehend aus 5 Personen und unseren beiden Gemeinderäte Roberto Neff und Hubert Rigert, hat sich im letzten Jahr von Februar 2021 bis Januar 2022 gesamthaft zu 10 Vorstandssitzungen getroffen. Bei 2 Sitzungen war der Parteirat dabei.

Wir haben an Delegiertenversammlungen und Wahlkreisversammlungen teilgenommen, einige davon fanden online via Zoom statt. Nichts desto trotz konnten wir uns über diese Kanäle über die laufenden Geschäfte orientierten lassen.

## 3 Rückblick auf die Aktivitäten 2021

### 3.1 Von Gundolingen Gespräche

Wir haben jeweils an den jährlich durch den Gemeinderat organisierten Von Gundolingen Gespräche teilgenommen. Künftig werden diese Gespräche bei denen Informationen und Themen offen besprochen werden zweimal jährlich durchgeführt.

### 3.2 Generalversammlung vom 19. Mai 2021

Die Generalversammlung vom 19. Mai 2021 fand im Restaurant Kreuz statt und orientierte sich an den Standardtraktanden.

### 3.3 Bocchia Mattina

Waren für den 30. Mai und 12. September 2021 geplant. Durch die spezielle Zeit ging dieser lockere Anlasse etwas unter.

### 3.4 Ortsparteienkonferenz der FDP Luzern 4. September 2021

An der Ortsparteienkonferenz konnte 2021 von Rain leider niemand teilnehmen.

### **3.5 Herbstversammlung vom 24. November 2021**

Die Herbstversammlung vom 24. November 2021 wurde vom Präsident Markus Bucher geleitet.

Leider war es auch die allerletzte Parteiversammlung die wir im Restaurant Kreuz bei der Gastgeber Familie Brunner durchführen konnten. Das legendäre „Krüz“ schloss seine Türen per Ende Dezember 2021 definitiv.

## **4 Danke**

Wir durften auch im letzten Jahr wieder auf eine grosse Unterstützung zählen.

Ein grosses Dankeschön richten wir an unsere beiden FDP Gemeinderäte Hubert Rigert und Roberto Neff für die proaktive und kooperative Zusammenarbeit mit dem Vorstand.

Ebenfalls grössten Dank richte ich an meine Kolleginnen und Kollegen vom Vorstand, vom Parteirat, den kantonalen Delegierten und allen unseren Kommissionsmitgliedern sowie allen die sich in irgend einer Art für das Gemeinwohl engagieren. DANKE!

Wir bedanken uns bei allen die uns ideell und finanziell mit Ihren Spenden unterstützen. Wir danken aber auch Ihnen allen die mit Ihrer Teilnahme an Parteiversammlungen und sonstigen Anlässen Ihr Interesse an der Politik bekunden. Wir sind immer offen für ihre Rückmeldungen.

Rain, 17. Mai 2022

FDP.Die Liberalen Rain

Der Präsident Markus Bucher